



studentischer.wahlausschuss@uni-oldenburg.de

Anschrift:

Carl von Ossietzky Universität Oldenburg  
Wahlausschuss des Studierendenparlaments  
(Postfach im AStA-Trakt)  
Uhlhornsweg 49 - 55  
26111 Oldenburg

## WAHLAUSSCHREIBUNG

für die Wahlen zum Studierendenparlament der Legislaturperiode 2023/2024

Liebe Studierende,

der Wahlausschuss der Studierendenschaft der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg hat im Einvernehmen mit dem Wahlleiter den folgenden Wahlzeitraum festgesetzt:

**15.01.2024 – 19.01.2024<sup>1</sup>**

Wählen und gewählt werden kann nur, wer im Wähler\_innenverzeichnis eingetragen ist. Diese liegt in der Zeit vom 08.11.2023, 9:00 Uhr – 28.11.2023, 15:30 Uhr im Wahlamt der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg zur Einsichtnahme aus (ÖCO - 3 303, Campus Haarentor, Uhlhornsweg 99 a-c, 26129 Oldenburg). Gegen eine Nichteintragung oder unrichtige Eintragung sowie gegen die Eintragung einer nichtwahlberechtigten Person im Wähler\_innenverzeichnis kann bis zum 29.11.2023, 13:00 Uhr Einspruch beim Wahlleiter oder Wahlamt einlegen.

Die Kandidatur für das Studierendenparlament erfolgt durch Einreichung eines Wahlvorschlages, der bis zum **01.12.2023 um 15:00** Uhr z. Hd. des studentischen Wahlausschusses der Carl von Ossietzky Universität eingegangen sein muss<sup>2</sup>. Entsprechende Vordrucke sind auf der Internetseite des Wahlausschusses (<http://stupa-oldenburg.de/stupa/ausschuesse/wahlausschuss/>) erhältlich.

Anträge auf Zählgemeinschaften können bis zum **08.12.2023 um 15:00** formlos und vom Antragsteller unterschrieben beim studentischen Wahlausschuss der Carl von Ossietzky Universität eingereicht werden.

Alle wahlberechtigten Personen können von der Möglichkeit der **Briefwahl** Gebrauch machen. Der schriftliche Antrag auf Übersendung der Briefwahlunterlagen muss bis zum **18.12.2023 um 15:00** beim Wahlausschuss des Studierendenparlaments eingegangen sein. Nach § 14 der Wahlordnung der Verfassten Studierendenschaft der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg ist die Wahlberechtigung aufgrund eines amtlichen Lichtbildausweises zu prüfen. Legt daher eine Ausweiskopie bei/endet sie mit.

Bitte zögert nicht, uns bei Fragen zu kontaktieren.

**Mit freundlichen Grüßen**

**Der Wahlausschuss des Studierendenparlaments**

<sup>1</sup> Montag, den 15.01.2023 und Dienstag, 16.01.2023 von 10:00 bis 16:00 am Standort Wechloy;  
Mittwoch, 17.01.2023 und Donnerstag, 18.01.2023 von 10:00 bis 16:00 am Standort Uhlhornsweg;  
Freitag, 19.01.2023 von 10:00 bis 15:00 in Uhlhornsweg

<sup>2</sup> Wahlausschuss des Studierendenparlaments (Postfach im AStA-Trakt) Uhlhornsweg 49 - 55, 26111 Oldenburg



studentischer.wahlausschuss@uni-oldenburg.de

Address:

Carl von Ossietzky Universität Oldenburg  
Wahlausschuss des Studierendenparlaments  
(Postfach im AStA-Trakt)  
Uhlhornsweg 49 - 55  
26111 Oldenburg

## ANNOUNCEMENT OF ELECTION

for the elections to the Student Parliament for the legislative period 2023/2024

Dear Students,

the election committee of the student body of the Carl von Ossietzky University of Oldenburg, in agreement with the election officer, has set the following election period:

**15.01.2024 – 19.01.2024<sup>1</sup>**

Only those who are registered in the electoral roll can vote and be elected. The electoral roll is available for inspection from 8 November 2023, 9:00 am - 28 November 2023, 3:30 pm at the Electoral Office of the Carl von Ossietzky University of Oldenburg (ÖCO - 3 303, Campus Haarentor, Uhlhornsweg 99 a-c, 26129 Oldenburg). In accordance with § 7 of the election regulations of the constituted student body of the Carl von Ossietzky University Oldenburg, we ask you to inspect the ballot! An objection against a non-registration or an incorrect registration as well as against the registration of a person not entitled to vote in the electoral roll can be lodged with the electoral office until 29 November 2023 at 13:00.

Candidacy for the Student Parliament takes place by submitting an election proposal, which must be received by **01.12.2023 at 15:00** by the student election committee of the Carl von Ossietzky University<sup>2</sup>. Corresponding forms are available on the website of the election committee (<http://stupa-oldenburg.de/stupa/ausschuesse/wahlausschuss/>).

Applications for counting groups can be submitted informally and signed by the applicant to the Student Election Committee of Carl von Ossietzky University until **08.12.2023 at 15:00**.

All persons entitled to vote may make use of the possibility of postal voting. The written request for the postal voting documents must be received by the election committee of the student parliament by **18.12.2023 at 15:00**. According to § 14 of the election regulations of the constituted student body of the Carl von Ossietzky University Oldenburg, the eligibility to vote has to be verified on the basis of an official photo ID. Therefore, please enclose a copy of your ID.

Please do not hesitate to contact us if you have any questions.

**Yours sincerely**

**the Election Committee of the Student Parliament**

<sup>1</sup> Monday, the 15<sup>th</sup> and Tuesday, 16<sup>th</sup> January from 10am-4pm on Campus Wechloy  
Wednesday 17<sup>th</sup> and Thursday 18<sup>th</sup> January from 10am-4pm on Campus Haarentor  
Friday 19<sup>th</sup> from 10am-3pm on Campus Haarentor

<sup>2</sup> Wahlausschuss des Studierendenparlaments (Postfach im AStA-Trakt) Uhlhornsweg 49 - 55, 26111 Oldenburg